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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Leonore Gölfert um 19:10 Uhr eröffnet. Das Protokoll der letzten Sitzung 
ist noch in Bearbeitung.  

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: Klein, Tobias; Schubert, Marcus und Steinbacher, Fabian 
 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

Prüfungsausschuss 

• Von Seiten der studentischen Vertreter im Prüfungsausschuss kam die Frage auf, ob 
Studierende genügend darüber informiert sind, dass es studentische Vertreter im 
Prüfungsausschuss gibt, da Anträge oft ohne vorherige Rücksprache mit den 
studentischen Vertretern gestellt werden.  

• Zukünftig soll die Besetzung des Prüfungsausschusses durch studentische Vertreter 
besser kommuniziert werden. Im Kasten wird eine Liste der Vertreter von Gölfert, 
Leonore ausgehängt. Zusätzlich soll auf der M18 Seite eine Liste mit Fotos der 
jeweiligen Vertreter erscheinen. Schwarz, Rebecca kümmert sich darum. 

 
StuKo 

• Für das kommende Jahr stehen dem StuKo 10.000€ weniger zur Verfügung, daher sind 
Einsparungen erforderlich.  

• Nach langer Diskussion wurde die Referentenbezahung abgeschafft. Die ehrenamtliche 
Arbeit erfolgt zukünftig ohne Aufwandsentschädigung.  

• Es steht ein Treffen des StuKo mit dem Rektor bevor, ein Termin ist bisher nicht bekannt 
• Im Zuge der Erstellung eines Positionspapieres zur Thematik der Parknutzung werden 

zur Zeit Ideen gesammelt. Wer sich daran beteiligen möchte, meldet sich bitte bei 
Schwarz, Rebecca. 

• Schwarz, Rebecca wurde zum neuen StuKo-Vorstand des Fakultät B gewählt 
 
Senat 

• Der Rektor berichtete über den Stand der Ziel- und Leistungsvereinbarungen. Laut 
diesen muss zukünftig eine Kooperation im Ingenieurbereich der Bauhaus-Universität 
Weimar und der Hochschule Erfurt zustande kommen. Ein Änderungsvorschlag von 
„muss“ zu „kann“ ist Voraussetzung für die Zustimmung des Rektors. 

• Der Beschluss über die Fusion der Fakultäten M und G wurde gefasst. 
• Brust, Paul wurde als studentischer Vertreter der Fakultät B im Ausschuss für Studium 

und Lehre bestätigt. 
• Die vom Fakultätsrat vorgeschlagene Honorarprofessur im Bereich Umweltrecht wurde 

bestätigt. 
 

Fakultätsrat 

• Das erarbeitete Mittelverteilung- sowie Lehrkapazitätsmodell der Fakultät wurde 
vorgestellt und Schwachstellen diskutiert. Aufgrund der Komplexität der Modelle werden 
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die Unterlagen und der aktuelle Stand herumgeschickt. Eine Weiterleitung an alle FsR 
Mitglieder erfolgt durch die studentischen Vertreter des Fakultätsrates. 

• Die Professur Polymere Werkstoffe wurde durch den Senat auf den Weg gebracht und 
der Stand der Ziel- und Leistungsvereinbarungen ausgeführt.  

• Die Organisation der Summeary liegt im nächsten Jahr in der Verantwortung der Fakultät 
B. Für Vorschläge ist die Fakultät offen und freut sich über interessierte Helfer.  

• Im nächsten Fakultätsrat sollen die studentischen Vertreter die Möglichkeit einer 
Terminänderung der Summeary erfragen.  

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

 
FEM 

• Es gab eine Anfrage bezüglich des Prüfungstermins, da die Prüfung die zweite von drei 
Prüfungen an drei direkt hintereinanderliegenden Tagen ist. Der Beschluss über die 
Prüfungspläne wurde bereits am 29.10. gefasst. Eine kurzfristige Verschiebung ist somit 
schwer realisierbar.  

BWL 

• Studierende des 1. Semesters Management sowie KUB berichten, dass der Professor 
am 4.12. genervt in die Vorlesung kam und sich darüber beschwerte, dass er wegen 
diesen anwesend sein müsste.  

• Laut den Studierenden kündigte der Professor an, dass er keine weiteren E-Mails von 
Studierenden mehr lesen würde. Zusätzlich drohte er, dass wenn weitere Mails bei ihm 
eingingen, sich dies entsprechend in der Prüfung auswirken würde.  

• Im Anschluss las er 20 Seiten aus einem Buch vor und erklärte 300 weitere Seiten zum 
Selbststudium bis zur nächsten Veranstaltung. 

• Die Vorlesung letzte Woche fiel erneut aus. Der Ausfall der Veranstaltung wurde 
angekündigt.  

• Das in moodle verfügbare Skript ist ein Dozentenskript des Buchverlages mit 200-500 
Folien pro Vorlesung.  

• Die Vorlesung in dieser Woche soll stattfinden, dies wäre die 4. Veranstaltung in diesem 
Semester.  

↑Top↑ 

5. Lehrevaluation 

• Bisher gab es keinerlei Rückmeldung des BWL Professors auf die Anfragen des 
Fachschaftsrates. Ein Gespräch konnte somit nicht zustande kommen. 

• Am Freitag, 18.12. soll es daher eine Lehrevaluation mit den Evaluations-Bögen der 
Universität geben. 

• Die Studierenden informieren ihre Kommilitonen damit möglichst alle Betroffenen an der 
Evaluation teilnehmen. 

• Eine Mail an den Fachschaftsrat Medien wird von Gölfert, Leonore verfasst, damit auch 
die betroffenen Studierenden der Fakultät M informiert werden können. 

• Vogler, Maximilian und Schwarz, Rebecca werden am Freitag mit den Bögen zur 
Vorlesung gehen. 

↑Top↑ 
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6. Auswertung Weihnachtsparty 

• Die Dekoration kam sehr gut an. Der Kasseturm hätte sie gern behalten. 
• Die Fotoecke wurde gut angenommen. Die Bilder wurden bereits hochgeladen und 

verschickt.  
• Die Abstimmung mit dem Café scheint nicht geklappt zu haben. Kersten, Peter wird dazu 

noch einmal Rücksprache halten. 
• Es gab ein paar Abstimmungsschwierigkeiten mit der Band bezüglich den Fahrtkosten. 

Alles in allem ist es jedoch gut gelaufen.  
• Rückmeldung der Fachschaft Medien war sehr positiv.  
• Die Mitglieder des Fachschaftsrates bedanken sich bei Kersten, Peter für die Organisation. 

In Zukunft wird darum gebeten im Voraus mehr zu kommunizieren und nach Hilfe zu 
fragen, wenn diese benötigt wird. 

• Der Glühwein-Ausschank wurde ebenfalls gut angenommen. Es wird vorgeschlagen 
diesen in die Marienstraße zu verlegen oder zweimal stattfinden zu lassen.  

• Der Kontakt zum Technikum beim Aufbau in der Coudraystraße war sehr hilfreich 
• Es wird angestrebt den Ausschank beizubehalten und evtl. im Januar/Februar erneut 

stattfinden zu lassen 

↑Top↑ 

7. Baustoffstudiengänge 

• Im Rahmen der Strategiekommission und den Betrachtungen des 
Mittelverteilungsmodells bzw. des Lehrdebutats sind die Baustoff-Studiengangzahlen 
auffällig. 

• Stellungnahmen bezüglich der Thematik wurden daraufhin vom b.is sowie vom Finger-
Institut für Baustoffkunde abgegeben 

• Es kam der Vorschlag auf den Master Studiengang Baustoffingenieur nicht weiter 
aufrecht zu erhalten, sondern eine Vertiefung in den Master Bauingenieur zu integrieren.  

• Eine Reakkreditierung des Studienganges Baustoffingenieurwissenschaften ist im 
nächsten Herbst fällig. Die Reakkreditierung des Bauingenieur Masters ist erst 2019 
fällig, fraglich ist daher ob eine Eingliederung vorher möglich ist.  

• Die Folgen für den Mittelbau und den Nachwuchs am FIB müssen im Falle eines 
Wegfalls des Baustoff-Studiengangs besprochen werden. 

• Der Fachschaftsrat sieht den Baustoffstudiengang als Aushängeschild der Fakultät, da 
dieser Nachwuchs, in einem ansonsten schwach bedienten Bereich in Deutschland, 
liefert und unterstützt daher dessen Erhalt. Angebracht wurde, dass falls der 
Studiengang aufgrund der geringen Studierendenzahlen eingestellt werden sollte, die 
Studierenden des Bachelor Bauingenieur [KUB] die Garantie haben sollten ihr Vertiefung 
im Bereich Baustoffe fortzuführen. 

• Am 21.12. wird in der Strategiekommission die Weiterentwicklung des 
Studiengangsportfolios der Fakultät besprochen. Im Hinblick darauf soll eine 
Stellungnahme des Fachschaftsrates zur Thematik formuliert werden.  

• Bezüglich der Thematik wurde abgestimmt: 
 
Wer ist dafür, dass der Baustoffingenieur Master so lange weitergeführt wird, dass alle aktuellen 
Bachelor-Studierende noch die Möglichkeit haben einen Baustoffingenieur Master zu studieren? 
 
Abstimmung: Ja: 8  Nein: 0 Enthaltung: 0 
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• Benz,Alexander;Vogler, Maximilian und Kettenberger, Julia werden bis nächsten Montag 
ein Schreiben zur Thematik aufsetzen. 

• Die Thematik der möglichen Spaltung oder Umbenennung des Bachelor Studienganges 
in Bau und Umwelt soll erst besprochen werden, falls die Vertiefung Baustoffe gestrichen 
wird. Anzumerken bliebt, dass durch einen Namensänderung die Akkreditierung hinfällig 
wäre. 

↑Top↑ 

8. Eventuell Wichtelgeschenk 

• Das Wichtergeschenk ist noch nicht angekommen. 
 
9. Sonstiges 

• Die Fachschaftsshirts können noch bis Januar bestellt werden. Das Geld soll bis zur 1. 
Januar Woche eingesammelt werden. Ein Hinweis darauf soll in einer vom Fachschaftsrat 
erstellten Weihnachtsmail verschickt werden. Kühlewindt, Susanne kümmert sich um die 
Mail. 

• Die BauFaK-Teilnehmer Beiträge wurden bisher noch nicht von der Fakultät erstattet. Die 
Fahrtkosten-Rückerstattung soll bis Donnerstag bei Kettenberger, Julia eingehen und 
werden von ihr weiter überwiesen. 

• Kettenberger, Julia tritt zum 18.01.2016 offiziell von all ihren Ämtern zurück und verlässt 
den Fachschaftsrat. 

↑Top↑ 

10. Termine der nächsten zwei Wochen 

21.12.2015 Strategiekommission 
22.12.2015 Bauhaus 100 Sitzung 

↑Top↑ 

11. Nächste Sitzung  

Nächste Sitzung: Dienstag, den 05.01.2016, 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
 


